



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 23 de Octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Presidir la asociación de alcaldes dará una mayor presencia a Querétaro a nivel nacional, pero no es un impulso para una posible candidatura al gobierno del estado, según **Manuel González Valle**, Presidente Municipal de Querétaro. (EL)

El nombramiento como Presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes panistas traerá más recursos y apoyos federales al municipio de Querétaro, aseguró **Manuel González Valle**. (NC)

El nombramiento de **Manuel González Valle** debe ser aprovechado para proyectar el panismo de Querétaro a nivel nacional, señaló el coordinador de la fracción del PAN, **Eric Salas**. (NC)

La elección de **Manuel González Valle**, al frente de la asociación de alcaldes de acción nacional, de muestra que en Querétaro, hay mucha visión política, aseguró el diputado **Eric Salas González**, coordinador del PAN en el congreso. (EL)

Manuel González Valle es un digno representante de los Alcaldes del país, señaló el alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**. (NC)

Se revocó la convocatoria para la elección de dirigente municipal del PRI en Querétaro, de acuerdo a lo que informó el Comité Directivo Estatal. (NC)

La comisión municipal de procesos internos del PRI se ajustará a lo que señale el Comité Ejecutivo Nacional, dado que el Comité estatal ha violentado los hechos en la entidad. (NC)

La Unidad de acceso a la información de Gobierno del Estado ha recibido 150 solicitudes de información. El titular de la unidad, **León Francisco Aguilar Torres** señaló que se ha negado información sobre la obra del Acueducto 2, ya que es reservada por ser un proyecto en marcha. (NC)

Entrevista. **Felipe Reyes Ruiz**, Vocal del Registro Federal de Electores, comenta que a partir del 16 de agosto dio inicio de un programa nuevo por parte del IFE para renovar las credenciales viejas que se emitieron desde el 92 al 97, porque nada más tienen recuadro hasta el 03 y ya no

tiene donde remarcar los años consecutivos. Otro motivo es actualizar la foto porque la que tiene es muy vieja y el último motivo es actualizar los datos. El padrón tiene el 30% de personas que no han cambiado su credencial de elector. Este programa es gradual y se tiene hasta el 2012 para cambiar la credencial; se piensa y se tiene la meta de que en el 2009 se lleve la mitad de credencialización y para el 2012 tener todo en orden. Hay 20 personas en el estado que están notificando a las personas que cambien su credencial. En los módulos se trabajarán turnos de 8 a 8 de la noche tiempo interrumpido y en las módulos serranos en un solo turno de 8 a 4 de la tarde. Los requisitos son el acta de nacimiento y comprobante de domicilio. El renovar y mantener el padrón electoral es sumamente caro, además de que es un trabajo interminable. Son 26 personas por módulo las que están trabajando, verdaderamente es un ejército el que trabaja duramente en estos programas. (EL)

LEGISLATURA

Los excedentes que reportó la Secretaría de Planeación y Finanzas, por más de 2 mil mdp, están etiquetados para realizarse en obras antes de que termine la administración, señaló el Presidente de la comisión de hacienda de la Legislatura, **Ricardo Martínez Rojas**. Afirmó que no es que se estén guardando, sino que hay que llevar un proceso. Esto, ante la denuncia de que se tenga tanto dinero guardado ante las carencias en muchas comunidades y que se vayan a usar en año electoral. (NC)

Con la finalidad de compartir experiencias legislativas y crear vínculos comerciales, diputados queretanos recibieron la visita de ocho legisladores chinos, de la provincia de Guang Xi. (NC)

A pesar de que el régimen de gobierno entre China y México es diferente, las experiencias en materia legislativa pueden ser tomadas en cuenta de manera reciproca entre estos dos países, aseguro **Lee She Peing**, jefe de la comitiva del congreso de Guang Xi, China en su visita al congreso Queretano. (EL)

La Legislatura del Estado ratificó por unanimidad al Magistrado propietario del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, **Eugenio Castellanos Malo**. (NC)

El trabajo que se ha realizado en el tribunal de lo contencioso administrativo durante estos 4 años, ha sido sólido, transparente, eficaz y honrado, aseguró el titular de este tribunal, **Eugenio Castellanos Malo**, en el marco de su ratificación por 4 años más en el congreso. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Será en el mes de febrero próximo cuando se terminen las nuevas instalaciones de la clínica odontológica de la Universidad Autónoma de Querétaro, para la cual se hizo una inversión inicial de 10 mdp, así lo informo **Raúl Iturralde Olvera**, rector de la máxima casa de estudios. (EL)

La Facultad de Ciencias Políticas y Sociales inauguró su semana cultural denominada, Sociedad de contrastes, en una ceremonia presidida por el rector, **Raúl Iturralde Olvera**. (NC)

Ayer **Raúl Iturralde Olvera**, rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, inauguró la semana cultural denominada "Sociedad en contraste" de la facultad de ciencias políticas y sociales. (EL)

Carolina Aranda Cruz, estudiante de 11 años, quien en junio del presente año, culminó un discurso en el World Trade Center, con la frase "Pobre México nuestro, tan cerca del futbol y tan lejos de la ciencia", realizó una conferencia respecto al tema, en el marco de la semana cultural de la facultad de ciencias políticas y sociales. (EL)

SOCIEDAD

Cabeza. Pinal de Amoles es el Municipio que registra el más alto índice de marginación en el estado, señaló el delegado federal de la SEDESOL en Querétaro, **Gerardo Pérez Retana**. (EL)

Vía Telefónica. **Gerardo Quirarte**, Director de gestión de emergencias, comenta que el cuarto frente frío estará disminuyendo las temperaturas esperando que no afecte demasiado. Según el servicio meteorológico se tiene contemplado que dure unos tres días, no hay información de cuántos frentes más habrá. Se espera un invierno frío, se estará monitoreando para ver cómo se van presentando las circunstancias. Se anticipa que en las zonas altas de Pinal de Amoles, Peñamiller, Jalpan será donde se presente un mayor frío. (EL)

Cabeza. La Comisión Federal de Electricidad avisa de la interrupción que se llevará a cabo el día de hoy en los poblados de Miranda, El Carmen, Fábrica de Leche Araceli y La Piedad, para que se tomen las medidas necesarias. (EL)

José Guadalupe Román Flores, comandante de la 17ª zona militar, informó que se está llevando a cabo un reclutamiento constante en el pentatlón deportivo militarizado universitario, donde se imparten actividades deportivas, militares e ideológicas. (EL)

MUNICIPIOS

En el próximo año no habrá incremento de sueldos para funcionarios del municipio, anticipó el Alcalde **Manuel González Valle**. (NC)

Cabeza. Se estima que el presupuesto para el Municipio de Querétaro en el 2008, aumente hasta en un 4%, señaló el Presidente Municipal, **Manuel González Valle**. (EL)

El Alcalde **Manuel González Valle** entregó 800 apoyos para la construcción de vivienda a personas de escasos recursos. (NC)

Cabeza. Con una inversión de más de 23 mdp, el Municipio de Querétaro hizo la segunda entrega de subsidios del programa "tu casa 2007", el cual beneficia a 800 familias en las distintas comunidades del Municipio. (EL)

En noviembre y diciembre, gobierno municipal implementará un programa del 80% de descuento en multas y 60% en recargos, así lo dio a conocer el secretario de economía y finanzas del Municipio **Miguel Martínez Moyano**. (EL)

Anuncian autoridades municipales la reducción de multas y recargos en la regularización del pago del impuesto predial, del 1 de noviembre al 30 de diciembre. (NC)

Vistazo Ciudadano desde la Unidad de transferencia de basura, a la entrada de la Unidad El Campanario y la colonia Arboledas. Es un centro donde se separa la basura que se genera en Querétaro diariamente y lleva funcionando 22 años en Querétaro y el cual ya está rebasando el espacio de basura. El ingeniero **Gabriel Aparicio** Jefe del departamento de basura, comenta que ahora, esto funciona llevando la basura a un tráiler donde hace el recorrido de relleno sanitario. La basura recolectada se transfiere y esto hace que no apeste el lugar porque no se almacena, no contaminan, además de que se lavan los vehículos. Se tienen un total de 43 personas trabajando, que cuentan con todo el equipo de seguridad necesario. **Héctor Limón**, encargado de la unidad de transferencia, está a cargo de toda la organización de la transferencia de basura. Los camiones o tráileres entran al lugar y se hace la transferencia de basura, separada en cajas organizadas y al llenarse se hace el recorrido al relleno sanitario: alrededor de 650 toneladas son las que se llevan al relleno sanitario diario. Querétaro tiene que estar limpio, es una obligación, el trabajo de todos es que funcione mejor, hay un proyecto de cambio de contenedores para oficinas, escuelas. Actualmente hay contenedores de fierro que son muy pesados y se piensa cambiarlos por recolectores de plástico para que el ahorro sea mayor. Se está trabajando en una reubicación de esta unidad, porque ya los rebasa la basura. A esta Unidad de transferencia le queda de vida, sino les autorizan en proyecto de reubicación, unos 10 años. (EL)

Cabeza. Se han presentado 4 mil 236 quejas, hacia la secretaría de servicios públicos, en los 13 miércoles ciudadanos que se han llevado a cabo de febrero de este año por el momento en el Municipio de Corregidora, señaló **Arturo Contreras**, director del sistema de atención ciudadana y del programa de acción comunitaria. (EL)

Cabeza. Los elevadores ubicados en los puentes peatonales de Paseo constituyentes son para uso exclusivo de personas con discapacidad, adultos mayores, mujeres con embarazo de alto riesgo y madres con hijos menores a los 6 años, informó **Juan de la Torre**, director del DIF de Corregidora. (EL)

Cerca de 20 mdp tendrá que pagar el municipio de San Juan del Río en materia de aguinaldos, a los mil 200 trabajadores de la Presidencia, afirmó el Alcalde **Jorge Rivadeneira**, aunque no se ha calculado aún el pago a los trabajadores de JAPAM y del DIF municipal. (NC)

Fue regresado al municipio de Landa de Matamoros un fósil de más 8 millones de años de antigüedad y que era solicitado desde hace más de 20 años, señaló el cronista **Demóstenes Frías**. (NC)

Aproximadamente el 70% de los hogares del municipio de Landa de Matamoros, tienen armas de alto calibre, reconoció el diputado local, **Leodegario Ríos Esquivel**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sección. **Emilia Pizarro y Mónica Rangel**, comentan que Mónica vive nueve meses en Nueva Zelanda y tres meses de cada año aquí. Señala que cada vez que viene se da cuenta que aquí se crece sin ton ni son. Allá se crece en forma muy planeada con visión de futuro. Si un desarrollador tala un árbol, sobre todo nativo y de cierto grosor, se le suspende la licencia durante 20 años. A la primera ministra se le habla de tú y tiene la obligación de responder a los ciudadanos, pues entiende que está para servir a los ciudadanos. El alimento de ganado se hace por vía natural, sin necesidad de dar grano, no se les puede dar hormonas y se protege mucho, tanto al animal, como al ambiente, lo que garantiza una carne de la mejor calidad. Aquí en Querétaro, vive en Juriquilla y la vez pasada que vino, donde había una montaña verde, ahora se ven casas y caminos, en total desorden. (NC)

Cualquier multa que se aplique a los automovilistas en los próximos días, por no verificar, será inconstitucional, afirmó el Presidente de la Asociación de profesionales en derecho en Querétaro, **Rogelio Estrada**, ya que dijo, aún no concluye el plazo que la misma autoridad propuso. (NC)

El director de servicios de salud, **Roberto Bravo Ramos** comentó que se ha comenzado ya a preparar para la temporada invernal, incluso con capacitación y preparación de unidades móviles, de manera que ninguna comunidad se quede sin atención médica. (NC)

AGRICULTURA

Cabeza. El senador por el PAN **Eduardo Nava Bolaños**, aseguró que realizará en total 6 foros para escuchar la opinión de colonos ejidatarios y de esta forma buscar mecanismos que den sustentabilidad jurídica a todas aquellas personas que habitan en predios irregulares. (EL)

LABORAL

El STEUAQ no debe usar el incremento de la gasolina para solicitar a la universidad incrementos fuera de la realidad, afirmó el diputado federal **Francisco Domínguez Servién**. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En sesión de pleno del Tribunal Superior de Justicia, el Presidente del poder judicial, **Jesús Garduño Salazar** presentó la propuesta del presupuesto, donde se presenta un incremento de 5%, es decir, 60 mdp más que en el presente año. (NC)

En el trabajo coordinado de las diferentes organizaciones policiales, hay un mensaje claro para la delincuencia que intente operar en Querétaro: *aquí los vamos a agarrar*, dijo el alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira Díaz**. (EL)

Lamentablemente la delincuencia le está ganando a las corporaciones policíacas, señaló el vocero de la Diócesis, Padre **José Morales Flores**. (NC)